



Way of Life!

Communiqué de presse

24 juillet 2017
Suzuki Motor Corporation

Première mondiale : Nouvelle Swift Sport au Salon de l'Automobile de Francfort

Lors du 67^{ème} Salon de l'Automobile de Francfort (IAA), Suzuki Motor Corporation dévoilera en première mondiale la toute nouvelle **Swift Sport**.

En tant que figure sportive de la Marque, la **Swift Sport** a toujours occupé une place privilégiée dans la gamme Suzuki depuis la première génération lancée en 2005.

Ce nouveau modèle de troisième génération a fait l'objet d'un restylage complet et offre un tout-nouveau niveau d'excitation pour les conducteurs sportifs à travers le monde.

Des informations complémentaires sur la nouvelle Swift Sport seront communiquées lors de la conférence de presse qui aura lieu:

Mardi 12 septembre à 13h00 -Stand B12 – Hall 9.0

Pour en savoir plus: <http://www.globalsuzuki.com/iaa2017/>

Le 67^{ème} Salon de l'Automobile de Francfort sera ouvert à la presse les 12 et 13 septembre et au public du 14 au 24 septembre.

Retrouvez toutes les informations et photos de la gamme Suzuki sur www.presse.suzuki.fr